

## EN LOS INTERNACIONALES DE ITALIA, ESPAÑA OBTIENE EL TERCER PUESTO EN PATRULLAS

**La patrulla estaba formada por el bg. Sergio Gimeno, el cabo Samuel Pulido y los soldados Guzmán Sanz y Roberto piqueras. Un cuarto puesto, en esquí alpinismo, fue obtenido por el sdo. Merillas**

Durante la semana del 27 al 31 de enero el Equipo de Esquí del Ejército de Tierra ha participado en la competición de mayor prestigio de cuantas organizan los Ejércitos de los países del arco alpino. En Sestriere (Italia) se dieron cita 14 países que compitieron en las principales modalidades del esquí, combinando pruebas específicamente militares como la carrera de pelotones o la patrulla de biathlon, con otras ampliamente conocidas en el ámbito civil como el fondo nórdico, esquí alpinismo o slalom.

Estas pruebas, que nacieron hace 82 años con la finalidad de realizar periódicamente una evaluación de las Unidades alpinas a través de sus mejores esquiadores, siguen siendo hoy un perfecto banco de pruebas para verificar el nivel de formación alcanzado por las Unidades, especialmente con respecto a la supervivencia, movilidad y eficiencia operativa en el entorno de la montaña invernal. En la presente edición, junto a Italia, han participado los países de España, Alemania, Francia, Suiza, Bulgaria, Eslovenia, USA, Hungría, Gran Bretaña, Macedonia, Líbano, Oman y Afganistán. También ha habido presencia civil en las carreras contempladas en el circuito FIS de Copa de Europa.

El Equipo de Esquí, que partió de la Escuela Militar de Montaña y Operaciones Especiales el pasado 25 de enero para disputar el Campeonato de Aragón de Fondo y continuar marcha hacia Italia, tuvo que trastocar sus planes al quedarse aislados en el valle alto del Ésera debido a un alud que casi impide la presencia española en Italia. Una vez salvadas las dificultades del accidentado viaje, los corredores estuvieron presentes en las pruebas de fondo, travesía y biatlón. Entre los resultados obtenidos por la selección del Ejército de Tierra cabe destacar el bronce que se colgó la patrulla de biatlón que, tras recorrer 25 km en unas duras condiciones climatológicas errando un solo disparo en la prueba de tiro, entró en meta disputando el bronce con franceses y americanos, y cerca de alemanes e italianos que entraron segundo y primero respectivamente. La patrulla española estaba compuesta por el bg Gimeno, destinado en la AALOG 41, por el cabo Pulido (RCZM Galicia 64), el sdo Sanz (EMMOE) y el sdo. Piqueras (RCZM América 66).

Por otra parte, el soldado Merillas (RIL 67) obtuvo un cuarto puesto en la prueba nocturna de esquí alpinismo, siendo superado únicamente por Eydallin, Sbalbi y Gachet, esquiadores de reconocido prestigio internacional en este tipo de pruebas. Es de destacar la progresión de este joven soldado en esta especialidad, que en la presente temporada le ha llevado al subcampeonato absoluto en Copa de España en Sierra Nevada y dos cuartos puestos en categoría promesas en Copa del Mundo de Verbier (Suiza) y Courchevel (Francia).

Oficina de comunicación de la EMMOE

# Reportajes del Boletín de Tierra

martes 4 de febrero de 2014

Número: 3017

## Bronce para España en patrullas en el Campeonato Internacional de Esquí Militar de Italia

**El Equipo de Esquí del Ejército de Tierra también obtuvo el cuarto puesto en esquí alpinismo**



Han participado doce países (Foto:EMMOE)



Solo erraron un disparo en la prueba de tiro (Foto:EMMOE)

El Equipo de Esquí del Ejército de Tierra (EEET) ha logrado el bronce en la prueba de patrullas del Campeonato Internacional de Esquí Militar, celebrado en Sestriere (Italia), del 27 al 31 de enero. España también obtuvo el cuarto puesto en esquí alpinismo, en la que es la competición de mayor prestigio de cuantas organizan los ejércitos de los países alpinos.

El equipo español tomó parte en las pruebas de fondo, travesía y biatlón. Entre los resultados obtenidos, destaca el tercer puesto de la patrulla de biatlón que, tras recorrer 25 kilómetros en unas duras condiciones climatológicas, y errando un solo disparo en la prueba de tiro, entró en meta disputando el bronce a franceses y norteamericanos; y cerca de alemanes e italianos, que entraron segundo y primero respectivamente. La patrulla española estaba compuesta por el brigada Sergio Gimeno, destinado en la Agrupación de Apoyo Logístico nº 41; el cabo Samuel Pulido, del Regimiento de Cazadores de Montaña (RCZM) "Galicia" nº 64; el soldado Guzmán Sanz, de la Escuela Militar de Montaña y Operaciones Especiales; y el soldado Roberto Piqueras, RCZM "América" nº 66. Por su parte, el soldado Manuel Merillas, destinado en el Regimiento de Infantería Ligera "Tercio Viejo de Sicilia" nº 67, obtuvo un cuarto puesto en la prueba nocturna de esquí alpinismo, siendo superado únicamente por esquiadores de reconocido prestigio internacional en este tipo de pruebas.

Este campeonato combina pruebas específicamente militares, como la carrera de pelotones o la patrulla de biathlon, con otras ampliamente conocidas en el ámbito civil, como el fondo nórdico, el esquí alpinismo o el eslalon. Esta cita nació hace 82 años con la finalidad de realizar periódicamente una evaluación de las unidades alpinas y hoy aún

siguen siendo una perfecta oportunidad para verificar el nivel de formación alcanzado por las unidades militares en supervivencia, movilidad y eficacia operativa en el entorno de la montaña invernal. En la presente edición, además de Italia y España, han participado Afganistán, Alemania, Bulgaria, Eslovenia, Estados Unidos, Francia, Gran Bretaña, Hungría, Líbano, Macedonia, Oman y Suiza.